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Zusammenfassung

        
Die radiologische Morphologie der fibroepithelialen Ureterpolypen wird anhand vier eigener Beobachtungen dargestellt und deren differentialdiagnostische Aspekte diskutiert.


        
Neben der positionsabhängigen und während der retrograden Uretero-Pyelographie zu provozierender Formvariabilität sind diese mesenchymalen Uretertumoren durch den schmalbasig-gestielten und gelegentlich verzweigten Aspekt des urographisch darstellbaren, glattkonturierten, intraluminalen Füllungsdefekts gekennzeichnet bei im allgemeinen fehlender Harnstauung durch die häufig linksseitig und im proximalen Harnleiter gelegenen benignen Ureterneoplasien.


      
        
Summary

        
The radiological appearances of fibro-epithelial polyps of the ureter are demonstrated by four cases and the differential diagnosis is discussed. These mesenchymal tumors are characterised by their variable position and change in shape during the course of a retrograde pyelogram; they appear as smooth intraluminal filling defects with a narrow base and occasionally a racemose pattern. In general, they do not cause ureteric obstruction — and are more common on the left and in the proximal ureter.
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